



## ¡La U ahora sí te pondrá a correr! Anótese a la Carrera Atlética UCR

Imagen con fines ilustrativos.

La inscripción está abierta tanto para personas de la comunidad universitaria como para la población general

2 JUL 2024 Salud

La pasión por correr el campus de la Universidad de Costa Rica (UCR) llega nuevamente con la Carrera Atlética UCR —en su novena edición— que se realizará el próximo **25 de agosto a partir de las 7:00 a. m.**

La inscripción a esta carrera, que está abierta tanto para personas de la comunidad universitaria como para la población general, se efectuará bajo dos modalidades. La primera es una **preinscripción del 1 al 15 de julio del 2024** —con un costo de ₡10 000 + IVA— o bien, la **inscripción regular del 16 de julio al 18 de agosto** con un precio de ₡15 000 + IVA.

Los pagos se pueden realizar de forma física en las instalaciones del Edificio Saprissa de San Pedro de Montes de Oca. Ambos costos incluyen la camisa, la **medalla conmemorativa del evento, el seguro, el chip**, los obsequios de los patrocinadores, la hidratación en ruta y el refrigerio.

“La carrera atlética de la Universidad de Costa Rica en su novena edición está prevista para el día 25 de agosto, en el marco de la celebración de las actividades que la Universidad programa para la celebración de su aniversario, que es el 26 de agosto. En esta actividad participan no solamente los miembros de la comunidad universitaria, sino también miembros de la comunidad nacional y, desde luego, se hace una invitación abierta para que todas las participaciones se den a partir de los 18 años y hasta los 65 años”, expresó Gerardo Corrales Guevara, jefe de Unidad de Programas Deportivos, Recreativos y Artísticos de la Oficina de Bienestar y Salud de la UCR.

La premiación definida por el comité organizador para la carrera consta de 10 kilómetros y 5 kilómetros en diferentes categorías, así como una caminata de 5 kilómetros, para ambos sexos y en diversidad de edades para personas mayores de edad. Quienes se inscriban en la carrera deberán realizar un circuito de dos vueltas.

Durante el recorrido, 1 000 personas deportistas, sus familiares y amistades podrán disfrutar del campus universitario al admirar los diversos paisajes y edificios de las distintas fincas de la Universidad de Costa Rica.

Esta tradicional carrera, además de conmemorar el 84 aniversario de la UCR, coincide con el regreso a clases del segundo ciclo lectivo, momento en el cual estudiantes de todo el país llegan para enriquecer sus conocimientos en diversas disciplinas académicas.

Sin duda, **esta es una celebración deportiva y académica que no te podés perder**. Para obtener más información sobre la novena Carrera UCR puede visitar la página: <https://www.facebook.com/CarreraUCR10km>.

**Cristian Silva Jiménez**  
Comunicador, Oficina de Bienestar y Salud  
[cristian.silva@ucr.ac.cr](mailto:cristian.silva@ucr.ac.cr)

**Jenniffer Jiménez Córdoba**  
Periodista Oficina de Comunicación Institucional  
Área de cobertura: ciencias de la salud  
[jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr](mailto:jennifer.jimenezcordoba@ucr.ac.cr)